
Giulianova.  Situazione  Ospedale  di  Giulianova,  intervento  del
Consigliere  Comunale  Francioni,  lista  civica

Situazione Ospedale di Giulianova.

Alba Adriatica. Segnalazione WWF al Comune di Alba Adriatica

Spoltore.  Andrea  Buccella  espone  cool  boppin’  nell’ambito  di
Spoltore  Ensemble.

Andrea  Buccella  espone
cool boppin’ nell’ambito di
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Chieti. Sante Messe in rito antico, unico evento in Abruzzo

Oratorio del Preziosissimo Sangue
Via Colonnetta n. 148, Chieti Scalo

Sabato 15 agosto 2009, festa dell’Assunta (di precetto):
ore 18,30 S. Messa.

Domenica 16 agosto 2009, XI dopo la Pentecoste:
ore 10,30 S. Messa.

Giulianova. Gli auguri di ferragosto del Sindaco e della Giunta

Gli auguri di ferragosto del Sindaco e della Giunta

Il  sindaco  Francesco  Mastromauro,  il  vice  Gabriele  Filipponi  e  gli  assessori  Luciano  Crescentini,  Archimede
Forcellese,  Roberto  Mastrilli,  Marcello  Mellozzi,  Fabio  Ruffini  e  Margherita  Trifoni  formulano  a  cittadini  e  turisti
l’augurio di un buon e sereno ferragosto.

“Un pensiero particolare – aggiunge il sindaco Mastromauro – lo rivolgiamo agli appartenenti alle forze dell’ordine e al
personale sanitario,  agli  addetti  ai  servizi  di  emergenza,  ai  volontari,  ai  giornalisti,  agli  operatori  economici  e,  più in
generale, a tutti coloro che il 15 agosto saranno a vario titolo impegnati a garantire i servizi pubblici essenziali. A loro il
nostro grazie”.

Giulianova. Presentazione di “Giuliainbici”

Presentazione di “Giuliainbici”

Domani, venerdì 14 agosto, alle ore 19, il sindaco Francesco Mastromauro presenter
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Giulianova.  Il  consigliere  comunale  di  minoranza,  il  dott.
Ciccocelli, risponde al consigliere regionale del PD, Claudio Ruffini,
ospite della radio locale “Radio G-Giulianova”.

Da un noioso monologo radiofonico del consigliere regionale Claudio Ruffini e’ venuto fuori che nel
piano industriale, deliberato il 6 Agosto 2009, dal Commissario Redigolo, si penalizza ulteriormente l’Ospedale di Giulianova.

Innanzitutto una domanda : ma non e’ stata la giunta Del Turco ad approvare un Piano Sanitario Regionale che ha lasciato in
Abruzzo 35 Ospedali per acuti? Sappiamo tutti com’e’ andata e perche’ e’ finita miseramente la giunta Del Turco appoggiata
dal consigliere regionale C.Ruffini.

Altra domanda: una regione come la nostra puo’ permettersi una tale spesa? Non e’ forse questo uno dei motivi che ha
causato  l’arrivo  del  commissario  in  Regione?  Ruffini  e’  solo  un  politico  e  dunque  si  informi  da  medici-cardiologi,
possibilmente non interessati , non della nostra ASL, sicuramente gli spiegheranno che e’ bene non lanciare simili allarmismi
annunciando  che  toglieranno  l’UTIC  a  Giulianova  perche’  le  attuali  evidenze  scientifiche  ci  dicono  che  l’infartuato  deve
essere trattato in reparti con studi emodinamici.

Ben venga una buona UTIC a Teramo, ma miglioriamo anche la costa con degli ambulatori dove per sottoporsi ad una eco-
cardio o altra diagnostica non si debba piu’ aspettare mesi.

Altra domanda : il consigliere reg. C. Ruffini ci informa che verranno realizzate le UTAP, bene ma Lui come si e’ impegnato,

Giulianova.  Il  18  agosto,  conferenza  stampa  di  prsentazione
dell’evento:  “Versi  Verso  il  Mare  2009”

“Versi Verso il Mare 2009”
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CONFERENZA  STAMPA  –  DOMENICA  3°  TROFEO  DEL  MARE  DI
CORSA CON IL PATTINO.-

Conferenza stampa

Fine settimana con le Sonate Accademiche di  Francesco Maria
Veracini

“Seicentonovecento”

Fine  settimana
con le Sonate Accademiche di Francesco
Maria Veracini
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